

# MONTRÉAL-TRUDEAU LA GESTION DU CLIMAT SONORE / SOUNDSCAPE MANAGEMENT

## INFOLETTRE / NEWSLETTER

MAI 11/ MAY 11



### VENTS NORD-EST

En raison d'une perturbation météorologique, les vents soufflent du nord-est depuis une dizaine de jours dans la région de Montréal. En conséquence, les décollages s'effectuent vers la ville et les approches en vue de l'atterrissage au-dessus du Lac St-Louis, sur les pistes 06D et 06G.

Pour plus d'information sur le climat sonore à Montréal-Trudeau, nous vous invitons à consulter la foire aux questions au [http://collectivites.admtl.com / GestionDuClimatSonore / FAQ.aspx](http://collectivites.admtl.com/GestionDuClimatSonore/FAQ.aspx)



### NORTH-EAST WINDS

Due to a meteorological perturbation, winds have been blowing from the North-East in the Montreal region for approximately 10 days. Consequently, aircraft take off towards the city and approach for landing over Lac St-Louis, on runways 06R and 06L.

For more information about the soundscape at Montréal-Trudeau, please read the FAQ section of ADM's website at [http://collectivites.admtl.com/ Soundscape/FAQ.aspx](http://collectivites.admtl.com/Soundscape/FAQ.aspx)

AÉROPORTS DE  
**MONTRÉAL**

Si vous désirez ne plus recevoir nos courriels, [cliquez ici](#). / If you wish to unsubscribe, [click here](#).